



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 264
24 de julio de 2020

El Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia realizó la primera incorporación virtual

El Abogado ANDRÉS SEBASTIÁN MORETA NEIRA fue el primer estudiante de Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia que se incorporó virtualmente y obtuvo su título de Especialista en Contratación Pública, que oferta esta Unidad Académica, el tema de su tesis fue "El equilibrio económico en los contratos de fiscalización de obra pública".

En el acto estuvieron presentes los doctores, Carlos Baldeón, Paúl Córdova, Holger Córdova, Juan Montaña, Víctor Anda, tutor de la tesis y Brenda Guerrero Vela, Presidenta del tribunal, acompañados por el PhD Patricio Sánchez Padilla, Decano de la Facultad de Jurisprudencia.

El graduado, agradeció por haber contado con excelentes maestros y catedráticos, quienes imparten una adecuada formación. Recalcó la importancia de que el país posea profesionales en Contratación Pública con bastos conocimientos en esta área tan importante del sector público para gestionar procesos con total transparencia, seriedad y responsabilidad, valores necesarios para el fortalecimiento de la sociedad ecuatoriana.

El Decano de la Facultad de Jurisprudencia, felicitó el desarrollo del proceso y destacó la labor que realizan su directora, Brenda Guerrero Vela y todos los docentes que son parte del posgrado, quienes además cuentan con una formación y estudios del más alto nivel académico. **I.F**

